

## KATA PENGANTAR

*Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh*

Alhamdulillah puji syukur Penulis bermunajat kehadiran Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa sembari mengangkat tangan bermohon kiranya memberikan Taufiq, Hidayah, Rahmat dan Karunia-Nya serta kelapangan berpikir dan waktu, sehingga Penulis dapat menyusun dan menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan judul “Pemahaman Guru dalam Penerapan dan Pelaksanaan Kurikulum 2013 Bidang Studi IPA di Sekolah Menengah Pertama Negeri se Kecamatan Lima Puluh Pekanbaru Tahun Ajaran 2017/2018”.

Adapun tujuan dari skripsi ini adalah sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S1) Program Studi Pendidikan Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau. Dalam menyelesaikan skripsi ini tidak akan terwujud tanpa bantuan, dukungan, dan kerja sama dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dr. H. Elfis, M. Si selaku Pembimbing Utama dan Bapak Tengku Idris, S.Pd., M.Pd selaku Pembimbing Pendamping yang telah banyak memberikan penulis masukan dan bimbingan selama penelitian dan penulisan skripsi ini.

Dalam menyelesaikan skripsi ini Penulis memperoleh berbagai bantuan dan dukungan yang sangat berharga dari semua pihak. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan penghargaan, rasa hormat, dan terimakasih yang setulus-tulusnya kepada Bapak Prof. Dr. H. Syafrinaldi, SH., M.CI selaku Rektor Universitas Islam Riau, Bapak Drs. Alzaber, M.Si selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau, Ibu Dr. Sri Amnah, M.Si selaku Wakil Dekan Bidang Akademik, Bapak Dr. Sudirman Shomary, M.A selaku Wakil Dekan bidang Administrasi dan Keuangan, Bapak H. Muslim S.Kar, M.Sn selaku Wakil Akademik Bidang Kemahasiswaan dan Ibu Laili Rahmi, S.Pd., M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi, serta seluruh Dosen Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau, Khususnya Program Studi Pendidikan Biologi serta jajaran Tata Usaha Fakultas Keguruan dan Ilmu

Pendidikan Universitas Islam Riau yang telah banyak membantu Penulis dalam mengurus administrasi selama proses penelitian ini.

Tidak lupa pula ucapan terimakasih kepada dosen FKIP Biologi Ibu Dr. Hj. Sri Amnah, M.Si dan guru SMP Negeri 20 Pekanbaru Ibu Hj. Afrina, S.Pd selaku validator, kepada kepala sekolah SMP Negeri Se Kecamatan Lima Puluh Kota Pekanbaru serta Bapak/Ibu guru SMP Negeri Se Kecamatan Lima Puluh Kota Pekanbaru yang telah memberi bantuan kepada Penulis dalam pelaksanaan penelitian ini dan telah membantu Penulis dalam pengumpulan data.

Untuk keluarga tercinta terutama Ayahanda Aprizul dan Ibunda tercinta Nurafriani yang selalu memberikan semangat, kasih sayang, perhatian, pengorbanan, kekuatan dan rangkaian do'a yang tidak pernah putus. Terimakasih untuk abang saya Brigadir Budy Harnantoko, kakak ipar Brigadir Desy Rovita Salim, untuk kakak saya Rikha Maya Sari, A.md., Kep, abang ipar Brigadir Debi Rahman, adek saya M. Zulfami, dan untuk keponakan-keponakan saya yang saya sayangi serta seluruh keluarga yang selama ini mendukung Penulis dengan segala motivasi dan do'anya. Tiada upaya apapun yang dapat membalas apa yang telah diberikan oleh seluruh keluarga besar kepada Penulis yang tidak henti-hentinya memberikan do'a dan dukungan kepada Penulis sehingga dapat menyelesaikan pendidikan di Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.

Untuk sahabatku Vivi Lisnawati, S.Psi terimakasih telah memberikan dukungan, semangat, selalu menemani dan setia mendengarkan keluh kesah Penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Kepada teman-teman angkatan 2013 Program Studi Pendidikan Biologi terutama sahabat tercinta yang selama 5 tahun ini selalu menemani yaitu Normalita, S.Pd, Ira Puspa Dewi, S.Pd, Finny Elsariani, S.Pd, Dilla Nilva S.Pd dan Mery Oktaviana. Teman-teman seperjuangan angkatan 2013 terutama kelas E yang tidak bisa disebutkan satu persatu terimakasih perjuangan, dukungan, persahabatan yang telah diberikan selama ini.

Terakhir, Penulis hendak menyapa setiap nama yang tidak dapat penulis cantumkan satu persatu, terimakasih atas do'a yang senantiasa mengalir tanpa sepengetahuan penulis. Terimakasih sebanyak-banyaknya kepada orang-orang yang turut bersuka cita atas keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini.

Alhamdulillah sebagai manusia biasa, tentunya penulis masih memiliki banyak kekurangan atau kelemahan, baik dari segi isi maupun pandangan pengetahuan yang Penulis miliki. Oleh karena itu, penulis mengharapkan segala kritik dan saran yang bersifat membangun guna kesempurnaan dan kelanjutan skripsi ini dimasa yang akan datang serta semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak terutama Penulis sendiri dan menjadi salah satu alternatif dalam pengembangan dunia pendidikan. Aamiin ya Rabbal Alamin.

*Wassalamu'alaikumwarahmatullahiwabarakatuh*

Pekanbaru, April 2018

Dinna Rizki Muharani

